



Panamá, 16 de enero de 2017

Señor
Mauricio Sulaimán
Presidente
Consejo Mundial de Boxeo
México

Estimado amigo:

Yo, Gilberto Jesús Mendoza, presidente de la Asociación Mundial de Boxeo, en consenso con los miembros del directorio, declaro el 16 de enero día de duelo en honor a la memoria de don José Sulaimán, presidente honorario del Consejo Mundial de Boxeo, quien falleció un día como hoy hace tres años.

Don José fue un gran hombre y un maestro del boxeo. Una persona que siempre luchó por hacer mejor este noble deporte y una persona a quien se le debe muchos de los cambios que se realizaron en el pugilismo para proteger a los atletas.

Jamás olvidaré de don José sus sólidos valores, su mano amiga y consejo desinteresado. Un hombre que junto a mi padre, Gilberto Mendoza, supo batallar y lidiar con todos los inconvenientes de la mejor manera. Sin importar sus diferentes visiones, ni distintos organismos porque la meta era la misma: el bien del boxeo.

Por tal motivo desde la AMB, organismo que ahora presido, declaramos día de duelo. No obstante, para honrar de verdad la memoria de José Sulaimán nos comprometemos a seguir luchando por el boxeo y por ser cada día mejores.



Gilberto Jesús Mendoza
Presidente AMB